

Presseinformation

Dr. Jürgen Rupp zum neuen Finanzvorstand der RAG-Stiftung bestellt

Essen/Berlin, 1. April 2019. In seiner heutigen turnusgemäßen Sitzung hat das Kuratorium der RAG-Stiftung Dr. Jürgen-Johann Rupp zum neuen Finanzvorstand der RAG-Stiftung bestellt.

Rupp übernimmt das Amt von Dr. Helmut Linssen zum 5. April 2019. Wie bereits Anfang Dezember 2018 angekündigt, legt Linssen sein Amt aus Altersgründen nieder. Dr. Rupp war bereits viele Jahre in verschiedenen Positionen im RAG-Konzern tätig, seit 2008 als Finanzvorstand der RAG Aktiengesellschaft. Er ist damit ein ausgewiesener Kenner sowohl der RAG-Stiftung und ihrer Aufgaben als auch der Finanzmärkte und der Kapitalanlagen.

Das Kuratorium dankte Herrn Dr. Linssen noch einmal ausdrücklich für seine sehr erfolgreiche Arbeit in den vergangenen sechs Jahren.

Über die RAG-Stiftung

Die privatrechtliche RAG-Stiftung wurde 2007 gegründet. Seit Anfang 2019 übernimmt die RAG-Stiftung die Finanzierung der sogenannten Ewigkeitsaufgaben. Die hierfür benötigten Mittel erhält die Stiftung in erheblichem Umfang über Beteiligungs- und Kapitalerträge. Mit zahlreichen Projekten in den Bereichen Bildung, Wissenschaft und Kultur setzt die Stiftung zudem positive Signale in den Bergbauregionen an Ruhr, Saar und in Ibbenbüren.

Weitere Informationen zur RAG-Stiftung finden Sie unter www.rag-stiftung.de

Pressekontakt RAG-Stiftung:

Sabrina Manz Leiterin Presse- und Öffentlichkeitsarbeit Tel. +49 201-378-3366

E-Mail: sabrina.manz@rag-stiftung.de